
Medio Ambiente matiza a Zapatero y afirma que la falta de 
agua no se resolverá hasta 2009
 
El secretario general de Biodiversidad del Ministerio asegura en Valencia 
que el problema se solucionará si no se convierte toda la Comunidad en 
Benidorm
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El secretario general para el Territorio y la 
Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, 
Antonio Serrano, aseguró ayer en Valencia que 
la situación de los recursos hídricos en la 
Comunidad Valenciana «nunca ha sido 
preocupante» excepto en el sur, donde los 
problemas de abastecimiento estarán resueltos 
en 2009 siempre que no se comentan 
«tonterías» en la ordenación territorial.  
 
 
 
Serrano matizaba así y ampliaba en año y 
medio el anuncio hecho por el presidente del 
Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, el 
martes en el Congreso durante el Debate sobre 
el estado de la Nación. Zapatero señaló que el 
problema del suministro hídrico estaría resuelto 
en siete meses. El número dos del Ministerio de 
Medio Ambiente también corrigió al director 
general de Acuamed, Adrián Baltanás, quien ese 
mismo día había anunciado, también en 
Valencia, que el problema del abastecimiento de 
agua en la zona del Taibilla (Alicante y Murcia) 
estaría resuelto el próximo otoño con la entrada 
en servicio de nuevas desaladoras. 
 
Serrano compareció en rueda de prensa antes 
de clausurar el primer seminario de «Innovación 
tecnológica y gestión sostenible del agua». 
Según dijo, «la situación en la Comunidad 
Valenciana desde el punto de vista de los 
recursos hídricos nunca ha sido preocupante, 
por mucho que el Gobierno valenciano y el PP 
se empeñe en campañas propagandísticas al 
respecto», y aclaró que la escasez de agua 
«sólo plantea problemas en el sur», 
concretamente en las comarcas de l´Alacantí, el 
Vinalopó y la Vega Baja del Segura. 
 
Para Serrano, la Comunidad Valenciana «tiene un porvenir esperanzador en materia 
de agua», pues la actual «situación de emergencia» podrá «solventarse» entre 
finales de 2007 y principios de 2008, con la puesta en marcha de las principales 
desaladoras previstas en el Programa Agua en Alicante. Posteriormente, entre 
finales de 2008 y mediados de 2009, se podrá alcanzar «uno de los objetivos 
fundamentales: que el agua no sea un factor limitante para el desarrollo de las 
actividades productivas sostenibles en la Comunidad Valenciana».  
 
No obstante, Serrano puntualizó que el abastecimiento a las comarcas del sur estará 
garantizado «siempre y cuando no se hagan tonterías desde el punto de vista de la 
ordenación del territorio y de los usos del suelo en la zona, mediante un desarrollo 
sostenible». Para el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad «lo 
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normal es que no tuviéramos ningún problema de agua, aunque si de pronto 
convertimos toda la Comunidad Valenciana en Benidorm, tendríamos que hacer tal 
cantidad de desalinizadoras para abastecer a la población que quedaría ridículo». 
Serrano lamentó la falta de colaboración con el Ministerio por parte de algunas 
administraciones locales y de la Generalitat, a la que acusó de haber iniciado una 
«lucha política», de la que el agua «no debería ser objeto». 
 
Serrano afirmó además que al Ministerio «le preocupa menos el tema del agua, 
salvo en el sur, que otros temas como la insostenibilidad del modelo de ocupación 
del litoral o la queja de la UE por la insuficiencia de ZEPAS declaradas en la 
Comunidad donde sería necesario ampliar 10 de ellas en superficie». 
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